



Classic Rock Hits – live, authentisch und mitreissend

Dadeeze Biografie - Classic Rock lebt! Und wie!

«Wow, was für ein Hammer-Erlebnis!», schreiben die Leute nach einem Dadeeze-Konzert ins Gästebuch. Und die Band freuts, sie erlebt seit dreissig Jahren magische Bühnenmomente und bekommt dafür viele schmeichelhafte Reaktionen. Dabei tun die vier virtuosen Musiker und das begnadete Gesangsduo eigentlich nur, was sie lieben und können: Den klassischen Rock der 60/70/80/90 hören, leben und auf der Bühne leidenschaftlich zelebrieren. Und das auf hinreissend unterhaltsame und authentische Art. Keiner der Originale dreht sich im Grabe, wenn die Dadeeze loslegen. Eher stiegen sie begeistert aus ihrer Gruft, wenn sie könnten.

Rock is not dead - Rock is still alive!

Die Rock Cover Band Dadeeze wurde 1994 von fünf Musikern aus Lust und Freude am gemeinsamen Musizieren gegründet. Die Songs waren immer eine gezielte Auswahl an Rock Leckerbissen und Hits, vornehmlich aus der Zeit der 60er bis 80er Jahre. Bereits bei der Gründung bestand die Formation aus langjährigen Musikern, welche ihre Wurzeln in früheren Formationen hatten. So waren in der Ursprungsbesetzung drei Musiker, welche in den frühen 80er Jahren mit der Band «Bitch» grosse Erfolge feierten und nebst zahlreichen Auftritten im Fernsehen SRF auch im Vorprogramm von AC/DC im Hallenstadion Zürich spielten. Die Dadeeze wurden 1996 mit Pascal Broye an der Gitarre ergänzt. 1999 verstarb der Gitarrist Issy Fataar, welcher durch Walter Schmid ersetzt wurde. Später stiess Sara Isler, die Tochter von Erich Isler, als Sängerin zu den Dadeeze und ergänzte die Band auf sieben Musiker und Musikerinnen. Nach dem schmerzlichen Verlust des Sängers Erich Schmid, übernahm 2014 Marc Reinhard den Gesang und ergänzte die Dadeeze durch seine Präsenz und Erfahrung nachhaltig. Leider dauerte diese aussergewöhnliche Zusammenarbeit nur 10 Jahre, bis Marc im Jahr 2024 ebenfalls unerwartet verstarb. Seine Nachfolge hat der bis zu diesem Zeitpunkt als Gastmusiker singende Roy Lembo angetreten, welcher ab 2024 als festes Bandmitglied den Leadgesang übernommen hat. Der Bassist Urs Wäckerlin, welcher 2022 nach langer Krankheit verstarb, wurde durch Pascal Broye ersetzt, welcher bis dahin Gitarre spielte und fortan den Bass übernahm,

Bis zum heutigen Datum gibt es bei den Dadeeze keinen einzigen Austritt eines Bandmitglieds. Jedoch mussten im Laufe der Jahre vier Todesfälle, der letzte im April 2024, hingenommen werden. Die Dadeeze konnten diese Rückschläge mit der Zeit gut verarbeiten und hatten stets das Glück, menschlich und musikalisch passende Ersatzmusiker zu finden und zu begeistern oder konnten sich durch interne Umstrukturierungen neu definieren.

So präsentieren sich heute die Dadeeze mit sechs äusserst nahbaren und sympathischen Musikern und Musikerin, nicht nur als Band, sondern auch als ein äusserst starkes und hervorragend eingespieltes Team, welches mit einem bemerkenswert kompakten Sound die Lieblingssongs aus der Rockgeschichte aufführen - live, authentisch und mitreissend.

www.dadeeze.ch



Telefon

+41 79 752 00 01 Pascal
+41 79 261 21 21 Erich

eMail

info@dadeeze.ch